

## Des projets entrepreneuriaux se démarquent au niveau régional

Le 27 avril dernier avait lieu le gala régional du 19<sup>e</sup> Défi OSEntreprendre au cégep de Lévis-Lauzon pour la région de Chaudière-Appalaches afin de souligner l'audace de celles et ceux qui ont osé entreprendre. Lors de cette soirée, deux projets de la Commission scolaire des Appalaches se sont démarqués. De plus, le 3 mai avait lieu le gala régional du Centre-du-Québec à Kingsey Falls et un projet de la Commission scolaire des Appalaches s'est également démarqué dans cette région. Ces trois projets seront jugés au niveau provincial et le Gala aura lieu le 14 juin prochain à Québec.

### LAURÉAT RÉGIONAL ENTREPRENEURIAT ÉTUDIANT Chaudière-Appalaches

#### Écofil

École du Tournesol (Thetford Mines)  
Catégorie primaire 2<sup>e</sup> cycle

Leur projet environnemental d'envergure leur a valu le premier prix régional dans la catégorie « Primaire 2<sup>e</sup> cycle ». Afin de souligner la qualité de leur projet, leur sens de l'innovation et leur créativité, une bourse de 500\$ leur a été attribuée.



### PRIX « COUP DE CŒUR » ENTREPRENEURIAT ÉTUDIANT Chaudière-Appalaches

#### Soirée de jeux

École aux Quatre-Vents (Adstock)  
Catégorie primaire 3<sup>e</sup> cycle

Parmi les 28 projets en entrepreneuriat étudiant déposés en Chaudière-Appalaches, le projet « Soirée de jeux » s'est vu décerné le prix « Coup de cœur ». Ils ont donc reçu une bourse de 300\$ pour leur projet.



### PRIX « PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE » ENTREPRENEURIAT ÉTUDIANT Centre-du-Québec

#### Tricoté serré

École Notre-Dame (Saint-Ferdinand)  
Catégorie primaire 3<sup>e</sup> cycle

Dans la région du Centre-du-Québec, c'est 60 projets en entrepreneuriat étudiant qui ont été déposés et parmi ceux-ci, l'École Notre-Dame a remporté le prix « Persévérance scolaire » et ont reçu une bourse de 500\$.



*Élise Gourdes-Vachon*

Responsable locale du Défi OSEntreprendre  
Commission scolaire des Appalaches